



En la Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires quedó constituida este jueves la Comisión Especial de Cambio Climático, cuya presidencia será ejercida por la diputada Carolina Estebarena, secundada por Roy Cortina como vicepresidente.

Según la resolución oportunamente aprobada por el parlamento porteño, esta comisión especial deberá abordar “el análisis y evaluación de los objetivos y compromisos emergentes de las cumbres, encuentros y convenciones internacionales en materia ambiental; su relación con los gobiernos y agendas locales, y su aplicación en la Ciudad de Buenos Aires. Podrá intercambiar información con organismos no gubernamentales que se dediquen al estudio de esta temática”.

Las comisiones especiales pueden realizar seminarios, jornadas y todo tipo de actividades a los fines del cumplimiento de sus objetivos y misiones y “elaborarán dos informes anuales en base a los estudios realizados”. También tienen la atribución de invitar a participar como asesores honorarios a personalidades de trayectoria en el ámbito de su competencia.

A propuesta de los bloques, el vicepresidente primero de la Legislatura, Agustín Forchieri, decretó la integración de la comisión, que una vez reunida (parte de manera presencial y parte de forma remota) eligió sus autoridades e inició formalmente sus funciones.